

Der Bürgerdienst e.V. unterstützt die Regenerationsarbeiten des Rasenplatzes vom SV Duppach



Symbolische Spendenübergabe auf dem Sportplatz in Duppach. Unser Foto zeigt: Links Thomas Jardin (2. Vorsitzender Sportverein Duppach); Zweiter von Links Werner Peters (3. Vorsitzender Bürgerdienst e.V.) und einige der vielen fleißigen Helfer

Wir sagen Danke. Danke an den Bürgerdienst e.V. für die großartige finanzielle Unterstützung. Mit Ihrer Unterstützung können wir vom SV Duppach weiterhin den Spielbetrieb auf unserer Sportanlage ermöglichen. Der Spendenbetrag wird für die dringenden Regenerationsarbeiten der Rasenfläche eingesetzt. Auf unserem Sportplatz finden ca. 30 Heimspiele pro Saison von unseren Herren und Damenmannschaften sowie Jugendmannschaften statt.

Zudem ist unsere Sport- und Freizeitanlage mit Kühlzelle, Grillstelle, Sanitäreinrichtungen und dem entsprechenden Party-Equipment für kleinere sowie größere Privat- und Firmenfeste als auch für Fussballturniere sehr beliebt.

Mit steigender Beliebtheit empfangen wir mit Freude Wandergruppen, die ihren tollen Tag auf unserem Gelände mit einem kühlen Getränk ausklingen lassen, während die Kinder auf unserem bald im neuen Glanz erscheinenden Rasen und dem Spielgerät spielen und toben.

An dieser Stelle nochmals einen herzlichen Dank an alle, die an diesem Projekt finanziell als auch durch unzählige Arbeitsstunden diese Umsetzung so schnell möglich gemacht haben.

Weitere Informationen und Kontakt finden Sie unter duppach.de
Thomas Jardin (2. Vorsitzender SV Duppach)